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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Mitarbeiter der Kasseler Stadtverwaltung (incl. der mit dem Landkreis 
Kassel zusammengelegten Ämter) haben ihren Arbeitsplatz außerhalb des 
Rathauses (absolute und Prozentzahlen)?  
 

2. Wie groß (in m2) ist die Bürofläche, die von der Stadt Kassel außerhalb des 
Rathauses genutzt wird (absolute und Prozentzahlen)?  
 

3. Zu welchem Umfang ist die Stadt Kassel Eigentümer der außerhalb des 
Rathauses gelegenen Bürofläche (Frage 2)?  
 

4. Wie viele m2 Büroflächen werden von der Stadt Kassel außerhalb des 
Rathauses angemietet?  
 

5. Wie hoch sind die monatlichen bzw. jährlichen Mietzahlungen, die die Stadt 
für Büros außerhalb des Rathauses aufwenden muss?  
 

6. Welche Vorstellungen hat der Magistrat hinsichtlich der Raumverteilung in 
Zukunft?  

 
Die Anfrage wird von Stadtbaurat Witte beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jürgen Kaiser Nicole Schmidt 
Vorsitzender  Schriftführerin 


